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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Franca, SP 

 RELATÓRIO DE VIAGEM nº         / 2025 

 

Procedimento Interno de Viagem nº 38/2025  

Agendamento de Viagem nº: 41/2025  

Vereadores: Andréa Silva e Carlos Cesar Arcolino – Kaká.  

Destino: São Paulo - SP 

Data: 06 a 08 de maio. 

Hora da saída: 17h15min do dia 06 de maio de 2025.  

Hora da chegada: 19h06min do dia 08 de maio de 2025.  

Locais visitados e Motivação da viagem: Viagem a São Paulo entre os dias 06 a 08 

de maio de 2025, para comparecer em reuniões agendadas na Assembleia Legislativa 

do Estado de São Paulo – ALESP. 

 

 A viagem à cidade de São Paulo, iniciou às 17h15min no dia 06 de maio 

de 2025, chegando a São Paulo às 23h00min, sendo realizada uma parada para 

alimentação, abastecimento e banheiro em Cordeirópolis.  

No dia 07 (quarta-feira), fomos para a Assembleia Legislativa do Estado de 

São Paulo (ALESP), onde nos reunimos com o Deputado Estadual Altair Moraes. 

Solicitamos a destinação de recursos para aquisição de uma máquina de tomografia 

para o pronto socorro municipal. Após, conversamos sobre a necessidade de verba 

para manutenção das rodovias, principalmente no diz respeito à rodovia que está 

fazendo ligação entre as cidades de Franca e São Joaquim da Barra, já que a rodovia 

principal se encontra interditada em razão de obras emergias na ponte sobre o Rio 

Salgado.   
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No mesmo dia, nos encontramos com o Deputado Gilmaci Santos, também 

na ALESP. Para este Deputado, solicitamos a destinação de recursos para aquisição 

de uma máquina de tomografia para o pronto socorro municipal, explicando a alta 

demanda desse exame no município e a falta que a máquina faz para os 

atendimentos. Falamos, ainda, sobre a necessidade de verba para manutenção das 

rodovias, principalmente no diz respeito à rodovia que está fazendo ligação entre as 

cidades de Franca e São Joaquim da Barra, já que a rodovia principal se encontra 

interditada em razão de obras emergias na ponte sobre o Rio Salgado.   

O Deputado informou que as solicitações serão analisadas, e 

posteriormente, será enviada resposta.  

No dia 08 (quinta-feira), fomos para a Assembleia Legislativa do Estado de 

São Paulo (ALESP), onde nos reunimos com o Deputado Estadual Sebastião Santos. 

Lá, conversamos sobre a questão da necessidade de recursos para aquisição de uma 

máquina de tomografia para o pronto socorro municipal, discorrendo sobre a fila de 

espera e alta demanda para a realização do exame. Conversamos, também, sobre a 

necessidade de verba para manutenção das rodovias, principalmente no diz respeito 

à rodovia que está fazendo ligação entre as cidades de Franca e São Joaquim da 

Barra, já que a rodovia principal se encontra interditada em razão de obras emergias 

na ponte sobre o Rio Salgado.   

Com o término dos compromissos iniciamos a viagem de volta para Franca. 

No trajeto o pneu do carro furou e ficamos 30 minutos aguardando que o problema 

fosse resolvido. Seguimos viagem e fizemos uma parada em Americana para almoçar 

e às 15h30 seguimos viagem. Chegamos em Franca/SP por volta das 17h06min.  

Para comprovação de presença, segue anexo fotos, ofícios protocolados e 

relatório do motorista. 
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Foi disponibilizado por esta casa de leis em nome da vereadora, Andrea 

Silva, o valor de R$ 1.538,00 (mil quinhentos e trinta e oito reais), a título de diária, 

houve um gasto de R$ 1.293,01 (mil duzentos e noventa e três reais e um centavo). 

Devendo, portanto, ser devolvido o valor de R$ 244,99 (duzentos e quarenta e quatro 

reais e noventa e nove centavos). 

Para o Vereador Kaká foi disponibilizado o valor de R$ 1.538,00 (mil 

quinhentos e trinta e oito reais), a título de diária, houve um gasto de R$ 1275,15 (mil 

duzentos e setenta e cinco reais e quinze centavos). Devendo, portanto, ser devolvido 

o valor de R$ 262,85 (duzentos e sessenta e dois reais e oitenta e cinco centavos). 

Para o motorista Fabiano, foi disponibilizado o total de R$ 961,00 

(novecentos e sessenta e um reais) a título de diária, deste valor foi gasto R$ 947,30 

(novecentos e quarenta e sete reais e trinta centavos) e devolvido o valor de R$ 13,30 

(treze reais e trinta centavos). E R$ 300,00 (trezentos reais) a título de numerário, 

deste valor houve um gasto de R$ 90,00 (noventa reais) e, portanto, o valor a ser 

devolvido é de R$ 210,00 (duzentos e dez reais).  

Câmara Municipal de Franca, 19 de maio de 2025. 

 

_____________________________ 

Andrea Silva 

VEREADORA 

 

 

_______________________________ 

Carlos César Arcolino - Kaká 

VEREADOR 
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Anexo I – Fotografias  

 

Gabinete do Deputado Gilmaci Santos 

 

 

Gabinete do Deputado Altair Morais 
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Gabinete Deputado Sebastião Santos 

 

 

 

 

 

 


























